

# Soraya Jiménez



Soraya Jiménez obtuvo el oro en las Olimpiadas de Sídney 2000. EFE

CAMPEONA OLÍMPICA DE HALTEROFILIA, 35 AÑOS

## Heroína del deporte femenino mexicano

**MÉXICO.** EFE- La campeona olímpica de halterofilia Soraya Jiménez, fallecida el jueves pasado de un infarto, pasará a la historia como la primera gran heroína del deporte mexicano, después de la cual hubo un antes y un después entre las mujeres de su país.

Nacida en Naucalpan el 5 de agosto de 1977, Soraya llegó a su deporte favorito poco antes de cumplir 11 años, un día que asistió al gimnasio para fortalecerse con pesas tras una lesión como jugadora de baloncesto escolar.

A partir de ahí comenzó en la halterofilia, primero de manera desordenada y luego como profesional. En 1997 fue medallista mundial juvenil y un año después ganó el oro en los Juegos Centroamericanos y del Caribe, con 182,5 kg para derrotar por amplio margen a la venezolana Liliana García.

En 1999 fue segunda en los Panamericanos de Winnipeg, Canadá, con 190 kg y quedó octava en el Campeonato Mundial, pero su gran proeza la consiguió el 18 de septiembre del 2000 en los Juegos Olímpicos de Sídney al vencer a las favoritas y ganar el cetro olímpico con 225,5 kg para superar a la coreana Ri Song Hui.

Aquella actuación la convirtió de una sola vez en una de las deportistas más grandes de América Latina, primera campeona olímpica de su país.

Sin embargo, poco después de ganar su oro olímpico, comenzaron los problemas para la competidora que sufrió alrededor de 14 cirugías y tuvo conflictos con la Federación Nacional que la acusó de haberse dopado, algo jamás demostrado, y de haber falsificado documentos para entrar a la Universidad. ■